

Estudio: Tarapacá está entre las 14 regiones más desarrolladas

Índice señala que de 182 localidades de Latinoamérica la región destaca en seguridad y salud y bienestar.

Naguib Danilla Segovia
 naguib.danilla@estrellaiquique.cl

De acuerdo al Índice de Desarrollo Regional de Latinoamérica (Idere Latam), elaborado por el Instituto Chileno de Estudios Municipales (Ichem) de la Universidad Autónoma de Chile y el Instituto de Economía (Iecon) de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración de la Universidad de la República del Uruguay, Tarapacá se ubica dentro de las 14 regiones más desarrolladas de toda Latinoamérica.

El estudio -en el que participaron otras seis universidades y centros de estudios internacionales- midió el desempeño de las regiones en: salud, educación, actividad económica, bienestar y cohesión, instituciones, gé-



REGIÓN DE TARAPACÁ TIENE UN RANGO DE DESARROLLO MEDIO-ALTO, SEGÚN ESTUDIO LATINOAMERICANO.

nero, seguridad y medio ambiente de las provincias de Argentina, los estados de Brasil y México, las regiones de Chile y los departamentos de Colombia, El Salvador, Paraguay y Uruguay. 182 unidades de análisis a nivel subnacional, que concentran al 82% de toda la pobla-

182

regiones fueron analizadas en este estudio liderado por la U. Autónoma.

ción latinoamericana.

“Esto en los rangos de desarrollo comparado con el resto de América Latina posiciona a Tarapacá en el grupo medio alto (...) el índice va de 0 a 1, donde 1 es el máximo desarrollo y ese máximo desarrollo lo medimos pensando en los máximos estándar

de los países más desarrollados del mundo”, dijo Camilo Vial, vicerrector de Vinculación con el Medio de la Universidad Autónoma de Chile e investigador del Ichem.

El investigador remarcó que en las dimensiones donde destaca la región es en sa-

3

dimensiones es donde destaca Tarapacá: seguridad, salud y bienestar y cohesión.

lud, seguridad y bienestar y cohesión. Tarapacá en el Idere global tuvo un índice de desarrollo de 0,5972, que lo sitúa a nivel país en el rango medio y a nivel latinoamericano en el rango medio-alto.

Sobre el estudio, el intendente Miguel Ángel Quezada agregó que en el Plan Regional 2018-2022 se tiene una mirada para el desarrollo de la región enfocado en sus “prioridades, en sus vocaciones productivas y un proyecto social a largo plazo”.

“La planificación debe conjugarse en iniciativas públicas y privadas, coordinadas eficazmente en un modelo de desarrollo sostenible. Creemos que las oportunidades deben generarse en todo el territorio, así lo entendemos y para ello hemos venido trabajando desde los primeros meses de Gobierno”, concluyó.